LES NOUVELLES DU COMITE J – Octobre 2023

Les plus perspicaces d'entre vous auront remarqué qu'un petit lutin s'est amusé à remonter les pendules d'un an, pour ce qui concerne les articles relatant les championnats départementaux du 16 et du 17. La bourde est réparée ci-dessous.

Championnat départemental de la Charente (par Wilfrid Gauthier)

Après avoir tourné une demi-heure dans Angoulême pour trouver Bourgines, 5 membres du club de Royan sont d'attaque pour arbitrer et ramasser nos amis charentais. Qui pour succéder à Denise Joubert tenante du titre ?

2 parties au programme jouées en Multiplex avec les départements 79 et 86.

Malgré une erreur de lettre sur un coup à lettres chères, il n'avait qu'à mieux écouter son Président (de Comité), Franck Berry remporte cette édition du CD 16 devant Denise Joubert et Claudine Berry.

Vous me direz c'est quand même bizarre de retrouver 3 personnes du même club, Hiersac, sur le podium, mais je vous assure que le corps arbitral royannais est incorruptible et n'est en aucun cas responsable de cette razzia hiersacaise. Aux dernières nouvelles, ils sont encore en train d'arroser leurs victoires dans les différentes catégories du CD 16 lors de leurs séances de club. Je comprends mieux d'ailleurs leur devise inscrite sur leur blog « venez jouer au Scrabble dans une ambiance conviviale ». En tout cas nous sommes partants pour « descendre une nouvelle fois en Charente en 2024 (merci encore pour tous les bons gâteaux faits maison).



Championnat départemental de la Charente-Maritime (par Franck Berry)

Le lendemain de l'AG élective, qui a vu la reconduite de l'actuel bureau, avec à sa tête l'inamovible Wilfrid Gauthier, dit Willou, s'est disputé, à La Rochelle, le CD17. Comment le titre pouvait-il échapper à l'armada rochelaise qui jouait à domicile (avantage du terrain), emmenée par leur fer de lance Bernard Proux, revenu logiquement en 1ère série ? Dans son sillage, il emmenait les SN2 Hélène Gourdeau, François Aubin et le plus capé d'entre eux Jean-Marie-Tienez, sans oublier l'ex-SN2, Francine Laubreton. Bien sûr, on pouvait miser sur une grosse cote du genre Willou (enfin, si on est riche!) mais il était plus sûr d'essayer de parier sur une belle résistance de Jean Dol (SN2 de Périgny), capable du pire comme du meilleur. Dans la 1^{ère} partie, tirée par bibi, Jean s'est tiré une balle dans le pied avec "chedez" imité par Jean-Marie, auteur sur le même tirage stressant, d'un "estez" de mauvais aloi. Bernard en profite pour s'échapper, poursuivi par Louisette Vadée (SN3 de Royan, bien plus solide que son président de club) et Hélène, qui a eu plus de mal sur la partie 2 (logique pour la secrétaire du Comité, sur le pont tout le samedi). Dans la seconde partie, tirée par MOP, Jean s'est senti pousser des ailes et a presque refait son retard grâce à des scrabbles comme GUIPAGES, mais surtout MILONGAS, arrivé en toute fin de partie, largement raté dans la salle même parmi les premières tables. Au final, Bernard conserve son titre de champion départemental devançant Francine et ... Jean, revenu du diable vauvert.



Des news d'Angoulême (par Monique Devaisne)

Ca y est octobre touche à sa fin, ça y est nous avons fait notre multiplex de "La Rose des Vents" et NANANÈRE, nous avons réussi. Merci à mon club d'Angoulême qui a assuré, merci à Wilfrid pour son aide, à Gérard Discour, à Monique et Jacky Parpillon. Ce fut un beau weekend ensoleillé pendant lequel nous n'avons pas eu le temps de FORNIQUER mais nous aurions pu prier CAKTI (Déesse de l'énergie) pour éviter de se mélanger les pinceaux ou plutôt les crayons entre TUBAGE et "butage" (BUTTAGE est meilleur). Pour finir, on distribue quelques récompenses et on prend les traditionnelles photos où on ne dit plus OUISTITI mais "stadiste", les initiés comprendront. Puis nous nous sommes arrêtés le 14 à Saint Martin-les-Melle pour les scolaires pour jouer bien sûr mais nous avons surtout savouré les merveilleux gâteaux de la mère Poulard oh pardon de la mère Françoise. Le lendemain, qualifs 1.2.3 ... avec un joli tir groupé : Claude-Annie Marchand en 7^{ème} position suivie de Bernard Brandy à la 14^{ème} place et pour finir Edith Serrano (qui jouait en open) en 35^{ème} position.



WE à Saint-Martin-Les-Melles (par Françoise Cools)

Samedi 14 Octobre, 36 joueurs sont venus s'affronter lors d'un tournoi au profit du Scolaire dans la belle salle de Saint-Martin-les-Melle. Ceux qui ne pouvaient venir nous ont fait parvenir des dons. Ce tournoi va permettre à Hélène, notre déléguée scolaire, de récompenser les enfants participant aux concours scolaires et de fournir du matériel aux clubs scolaires. Ce tournoi a été remporté par Etienne Meignant, qui devance Hélène et Wilfrid Gauthier.

Le lendemain, se disputait dans la même salle la qualification 123 pour les championnats de France. 45 joueurs avaient fait le déplacement dont seulement 20 joueurs des séries concernées. Une journée riche en rebondissements, agrémentée d'un zéro contagieux sur «reficelas ». Le podium respecte la logique avec la victoire de Jacques Fournier (à -27!), devançant l'autre SN1 Franck Berry et Bruno Coudour, SN2, qui remontera rapidement en 1ère série, s'il ne loupe pas les rares compétitions auxquelles il participe. Signalons le beau tir groupé des SN3 Claudine Berry et Mireille Le Guédart, qui repartiront avec un petit pactole de PP2.

Un grand merci aux personnes qui nous ont aidés à installer, ranger, aux arbitres et ramasseurs sans qui cette journée n'aurait pu avoir lieu.